

6月

くすのたより

2022.6
(No.61)

みなさん、こんにちは。6月になりましたね。雨が多くなり、気温の変化や湿気

により、何事も何となく鬱陶しいと思うような毎日が続きますが、心身の体調

管理はうまくいっていますか？梅雨になると、雨が多くなるように行動できない

日々も増えますが、田植えがあり田んぼに水が張られるのも、この時期ならではの風景。雨も降らなければ、生活に困ることも沢山。雨がもたらしてくれる様々な恵みに感謝しながら、この時期を乗り越えていきましょう。

さて、新型コロナウイルス関連では、陽性者の数や病床使用率は一時期

に比べ、かなり低くなってきたようです。それに伴い、福岡県より出され

ていた「福岡県コロナ警報」は5月31日で解除され、これまで制限され

ていた ①飲食は2時間程度 ②テーブル間の移動 ③立食形式の飲食

④感染防止認証店以外の人数制限 以上の4点は解除されました。

決して収束したわけではありませんが、社会活動・経済活動を続けて

いくために、個人レベルでの感染予防はこれからも続けながら、過度に

恐れることなく、しっかりと日常生活を維持していけるよう、取り組んでいきましょう。



にんにく作業を再開

今年は第二若楠園でも作業をはじめます。



長年ご依頼をいただいている「(株)松尾農園

グループ」様のにんにく割り作業。出来上がった

にんにくは、『黒にんにく』として全国でご愛用されています。

これまで若楠園の作業場で行っていましたが、若楠園の作業が手一

となり、今月から第二若楠園でもにんにく割りに取り組んでいます。

利用者様も職員も、ほとんどが初めての取り組みであり、なかなか

まくいかないことも多いですが、同じテーブルを囲み、作業の工程を

試行錯誤しながら取り組む雰囲気はとて素晴らしいですね。一生懸命頑張

て、多くの皆さまに黒にんにくをお届けできるよう、頑張ります。



委員会のご報告

「虐待防止対策委員会」を行いました。

第1回目を5/21、第2回目を6/4で、令和4年度「虐待防止対策委員会」を

行いました。施設長を委員会責任者とし、若楠園・第二若楠園より各1名選出し、

3名の委員で構成します。

第1回では、先の全体研修で明示された法人の理念に沿った形で、委員会では

どのような活動を行うのか？委員会の指針の策定、研修会の実施などについて話し合いが行

われました。第2回では、高齢者から障がい・児童の各分野の事業所が取り組んでいる基本方針や

指針を参考に、社会福祉法人 楠 会のオリジナルの指針の作成について素案が出され、大まか

な形ができました。また、7/30に予定している研修会では、どのような内容を職員に伝えるか

などの話し合いを行いました。これからも、安心してご利用いただける事業所として、しっかりと

と委員会活動を実施していきたいと思っております。



応援に感謝♪

福岡SoftBank Hawks様より、感染予防アイテムをご提供

福岡ソフトバンクホークス様が「野球を通じた社会貢献活動」として取り組まれている観戦シート

(メセナシート)のご提供ですが、新型コロナウイルスの感染状況もあり、本年度は観戦の招待が

難しいということで、「感染予防応援アイテム」をご提供いただきました。

地元球団のこのような社会貢献活動は、利用者様はもとより、私たち福祉の立場として取り組ん

でいる事業所としても大変心強い応援となり、力となります。本当にありがとうございました。

交流戦もペナントレースも勝ち進み、そして、ソフトバンクホークスが日本一に輝かれるよう、

私たちもしっかりと応援させていただきます！

◆ホークスメセナギフト(セット内容)

- ・タオルハンカチ:1
- ・洗えるマスク:2
- ・文具セット
- ペンケース:1
- ボールペン:1
- シャープペン:1



◎発行元：社会福祉法人 楠 会

- 若楠園 (定員 40名 / 現員 37名)
- 第二若楠園 (定員 40名 / 現員 39名)
- くすわかば (定員 14名 / 現員 13名)
- // 別館 (定員 6名 / 現員 5名)



新規利用者様 随時募集中です♪

【ご連絡先】〒834-0016 八女市豊福540-1
TEL(0943)24-1294

お気軽に
お問い合わせ
下さい!!

スマホでピッ!



若楠園 検索